

E
bre il y
été im-
ent du
ont de-
occupa-
ni avoir
& de
z à fon
ble des
ufcrits
nt des
'aurois
s Ou-
gé par
ve, je
stions
à la
Amé-
ntions
; j'a-
ces
a Ef-
rien
tiqué
mes

DE L'AUTEUR. 13
demandes en Espagnol, & il a
obtenu de différentes personnes
qui avoient résidé dans la plupart
des colonies Espagnoles, des
éclairciffemens qui m'ont été du
plus grand secours.

Malgré ces avantages singuliers,
c'est à regret que je me vois
obligé d'ajouter que le succès de
mes recherches en Espagne doit
être attribué uniquement à la
bonté particulière de quelques in-
dividus & non à aucune facilité
qui m'ait été donnée par autorité
publique. Par un arrangement
bizarre de Philippe II, tous les
registres de la monarchie Es-
pagne sont déposés dans l'*Ar-
chivo de Simancas*, près de Val-
ladolid, à la distance de cent
vingt milles du siege du gouver-
nement & des cours suprêmes de
justice. Les papiers relatifs à l'A-
mérique, particulièrement ceux
qui méritoient le plus mon at-